

Versehrtensportlerin aus Gänserndorf bei Paralympics

Doris Mader, erfolgreichste Rollstuhl-Tischtennisspielerin Österreichs, hat sich für die Paralympics 2012 qualifiziert, die in London stattfnden werden. Bei den Europameisterschaften holte sie den 4. Platz. Seite 31



Ein 2. Platz reichte der Gänserndorfer Tischtennisspielerin Doris Mader.

Foto: privat

Mader löst Ticket für Paraolypmics

BUENOS AIRES/GÄNSERN-DORF. Die weite Reise hat sich für die Doris Mader gelohnt. Nach einer Zitterpartie gegen die Italienerin Federica Cudia (3:2) schaffte es die Versehrtensportlerin im Tischtennis Einzelbewerb ins Semifinale, das sie gegen die US Amerikanerin Pam Fontaine souveran 3:0 gewann. Erst im Finale musste sie sich gegen die amtierende Europameisterin Anna Ahlquist aus Schweden mit 1:3 geschlagen geben. Das Ticket zu den Paraolympics in London ist jedenfalls gelöst.